

2022年11月4日

各 位

レトロゲームをNFT化するプロジェクト「Retro Game DAO」をスタート！
第一弾のNFTは『パカパカパッション』シリーズ！

当社は、日本最大級のPCレトロゲームサービス「プロジェクトEGG」を運営する株式会社D4エンタープライズ（本社・東京都中央区・代表取締役・鈴木直人、以下「D4」）と共に、レトロゲームをNFT化するプロジェクト『「Retro Game DAO（レトロゲーム DAO）」』をスタートしたことをお知らせします。

2022年10月7日「『レトロゲーム×NFT』協業パートナーシップ締結に関するお知らせ」のとおり、当社は、D4とパートナーシップを結んでおり、第1弾のレトロNFTは『パカパカパッション』シリーズとして、本日より当該NFTの共同プロモーションをスタートいたします。

なお、当社の展開する「META CAMELOT」等への多角的な展開なども予定しております。



■プロジェクト概要

D4はこれまで「プロジェクトEGG」として、レトロゲームを復刻し配信を続けてまいりました。

また、当社は既に「META CAMELOT アバタープロジェクト sine」をリリースしており、明日 11 月 5 日にファーストミント（第 1 弾セール完了）を予定しております。

昨今の NFT やメタバースの盛り上がりを受け、当社の運営する「META CAMELOT」を活用しながら、レトロゲームを NFT 化及びメタバース上で動かせるアバター化することにより、さらに多くの方へレトロゲームを届けることができると考え、【レトロ×NFT×メタバース】の取り組みを始めることを決定いたしました。

『Retro Game DAO』では、レトロゲームを復刻させる中心機能を持った DAO(分散型自立組織)を組成し、ジェネシス NFT を発行することを予定しております。ジェネシス NFT を保有することにより、今後 NFT 化させるレトロゲームの NFT を保有することができるというメリットを付与する予定です。

プロジェクトの第 1 弾として、「パカパカパッション」を NFT 化させる試みを行います。加えて『Retro Game DAO』は「META CAMELOT」と提携し、パカパカパッションの音楽ゲームをメタバース空間で楽しむことができるように実装することを計画しております。

今後につきましては、「META CAMELOT アバタープロジェクト sine」を通じ、ジェネシス NFT の保有に向けたキャンペーンを展開する予定です。

詳しいプロジェクトの内容に関しましては、後日改めて告知いたします。

■D4 について

日本を拠点とするレトロゲームの開発者兼パブリッシャー。レトロゲームビジネスのパイオニアであり、20 年に渡ってレトロゲームの復刻・配信を行っており、これまでに Windows、任天堂 Wii、WiiU、3DS、iPhone、Android といったプラットフォームで、2,000 タイトル近くのゲームを復刻し、同社が運営する「プロジェクト EGG」では、様々なレトロゲームがお楽しみいただけます。

「D4 公式サイト」

<http://www.d4e.co.jp/>

「プロジェクト EGG」公式サイト

<https://www.amusement-center.com/project/egg/>

「プロジェクト EGG」公式 Twitter

https://twitter.com/project_egg

以上